
PALLANUOTO Il doppio ex di Posillipo e Acquachiara chiede al pubblico napoletano un'
adesione massiccia

Di Costanzo: «In Eurocup deve vincere la città»

NAPOLI.   I l  conto al la rovescia è quasi
terminato. Tre sono i giorni che separano la
c i t tà  d i  Napol i  da uno degl i  event i  p iù
importanti della storia dello sport cittadino.
Sabato   f ina lmente  sarà   i l  momento d i
scendere in acqua per Posillipo e Acquachiara
che si affronteranno nella gara di andata della
finale di Eurocup. Per parlare meglio dell'
atmosfera e delle aspettative che gravitano
intorno all' evento abbiamo sentito il parere di
Gigi Di Costanzo, attualmente in forza alla
Canottieri ma con un passato da doppio ex
dell' Acquachiara e del Posillipo dove, tra l'
altro, ha alzato Coppa dei Campioni e Super
coppa Len nel 2005, ultimo vero e proprio
anno di gloria per la pallanuoto all' ombra del
Vesuvio.

Gigi, da napoletano, quanto è importante
per il movimento cittadino un derby tutto
p a r t e n o p e o   n e l l a   f i n a l e   d i   u n a
competizione europea?
«Sicuramente quello che ci attende è un
evento importantissi mo per la città.
Un qualcosa che non ha precedenti nella storia
dello sport e che fa benissimo alla pallanuoto
napoletana. Spero ci sarà una grandissima
cornice di pubblico e condivido la scelta delle
società di istituire un biglietto d' ingresso. Il
ticket esalta ancora di più l' importanza della
manifestazione e la decisione del Posillipo di devolvere l' intero incasso a Telethon è lodevole».

Passando dalla teoria alla pratica: quali credi siano i punti di forza di Acquachiara e Posillipo e
quale potrà essere la chiave del confronto?
«Credo che l' Acquachiara sia diventata una grande squadra. Vedo un gruppo granitico, ho giocato con
loro fino all '  anno scorso e so come si muovono. Fanno un grandissimo lavoro in fase di
programmazione e sono molto bravi nel curare nel dettaglio tutti gli aspetti. Inoltre in panchina c' è uno
come De Crescenzo che può dare quel pizzico di esperienza in più necessario a far fare un ulteriore
salto di qualità ad un organico che è già molto completo di suo. Il Posillipo sta molto bene. Ha cambiato
marcia oltre che allenatore. La serenità ritrovata ha permesso ai rossoverdi di raggiungere quello che
era l' obiettivo sin dall' inizio della stagione. Sono sicuro che faranno di tutto per vincere la coppa».

Quali potranno essere i giocatori in grado di decidere le due partite?
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«Ho il presentimento che in finale gli italiani potranno essere più decisivi degli stranieri. Quindi dico
Stefano Luongo per l' Acquachiara, Valentino Gallo per il Posillipo e aggiungo che i due portieri,
Caprani e Negri, potranno avere un ruolo fondamentale».

Qual' è il pronostico definitivo di Gigi Di Costanzo?
«L' Eurocup è al 50 e 50. Non mi sento di fare previsioni ma posso dire qualè il mio desiderio: vorrei che
in piscina venisse tanta gente. A vincere deve essere la città».

GIANLUCA VERNA
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